



Plantea Alejandro Carvajal que, en caso de enfermedad, cuentahabientes puedan retirar sus ahorros de Afore

A fin de salvaguardar el derecho humano a la salud, el diputado Alejandro Carvajal Hidalgo (Morena) presentó una iniciativa para que las personas con alguna enfermedad grave puedan retirar los recursos ahorrados en la Administradora de Fondo para el Retiro (Afore).

<https://efekto10.com/plantea-alejandro-carvajal-que-en-caso-de-enfermedad-cuentahabientes-puedan-retirar-sus-ahorros-de-afore/>